

PlantaDoce.

Entorno

Madrid, Barcelona y Roma: oro, plata y bronce de las regiones más pobladas de la Unión Europea en 2050

Con ocho y siete millones de habitantes, Madrid y Barcelona, respectivamente, encabezan la proyección de población a 30 años vista de Eurostat. En la misma línea, las regiones urbanas de toda España experimentarían un crecimiento del 12%.

J. Vera
21 may 2021 - 04:56



La pandemia no nos alejará de las ciudades. Madrid, Barcelona y Roma serán las regiones de la Unión Europea con más población en el año 2050. La provincia de Madrid elevaría el número de habitantes hasta 8,3 millones. Por su parte, Barcelona se situaría en segunda posición con 7 millones, y Roma, con 4 millones, se quedaría con el tercer puesto, según datos de la agencia estadística europea Eurostat.

En el conjunto de la Unión Europea, se prevé un crecimiento de la población para

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/madrid-barcelona-y-roma-oro-plata-y-bronce-de-las-regiones-mas-pobladas-de-la-union-europea-en-2050>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

2050 en tres de cada cinco regiones urbanas de la comunidad. **En el caso concreto de España, Eurostat proyecta un crecimiento del 12% de la población total en las áreas urbanas del país**, una cifra que sitúa a España en la novena posición del ránking. En este caso, la clasificación está liderada por Malta, con un incremento del 35%; Irlanda, al alza con un 29%; y Suecia, con un aumento del 25%.

Por otro lado, en los otros dos aspectos analizados; población en regiones intermedias y población rural, España proyecta un descenso demográfico durante los próximos 30 años. En el caso de la población en regiones intermedias, la bajada prevista sería de un 5%. Por otro lado, el descenso para las áreas rurales es más acusado. **En este caso se estima que la caída demográfica llegaría al 18%.**

La Unión Europea prevé un descenso demográfico en las tres categorías en nueve países

Aún así, actualmente, el contexto general de España refleja una tendencia positiva. El país ha experimentado un aumento del 2% de población durante los últimos 5 años a pesar de que la tasa de natalidad en 2019 fue del 7,62‰.

Un dato que se deriva de esta tasa, es en el índice de fecundidad: el número de hijos por mujer. Esta cifra se sitúa de media en el 1,24. Por lo tanto, actualmente **España sigue engordando su población a través de la inmigración.**

Aunque, en general, Eurostat prevé que la población en las ciudades crezca de forma general en la Unión Europea, hay países que no siguen este ejemplo. Sería el caso de nueve estados encabezados por Letonia. Las áreas urbanas del país báltico tienen previsto un descenso demográfico del 17.7% en sus ciudades.

Los países de la Asociación Europea del Libre Comercio (Efta) experimentarían un aumento de población total del 20%

En el informe de Eurostat también destacada la **previsión del descenso demográfico para las tres categorías en nueve países.** Según Eurostat Bulgaria, Portugal, Hungría, Lituania, Italia, Rumanía, Polonia, Grecia y Letonia experimentarían un

PlantaDoce.

decrecimiento tanto en áreas urbanas, como intermedias y rurales. El caso más destacado de este paradigma vuelve a ser el de Letonia, donde se pronostica un descenso del 17.7%, en población urbana, una caída del 29% en población intermedia y del 37% en rural.

Mientras tanto, en este mismo periodo, Eurostat prevé un crecimiento de la población rural del 24.5% en Irlanda y del 10.9% en Suecia. Mientras tanto, Dinamarca y Bélgica crecería de una forma más controlada, con un aumento del 1.2% y del 1% respectivamente.

Según estos mismos datos, los países de la Asociación Europea del Libre Comercio (Efta), que son Suiza, Islandia, Noruega y Liechtenstein y que también están presentes en este estudio, experimentarían un aumento de población total medio del 20%.